



Herrn Oberbürgermeister

Norbert Feith

Stadt Solingen

Rathausplatz 1

42651 Solingen

14.08.2015

Wahlwerbung über DSM, Schreiben des OB vom 13.08.2015

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

Sie haben uns gestern darüber informiert, dass im Rahmen der städtischen Verträge mit der DSM während des OB-Wahlkampfes 60 Großflächen für Plakate zur Verfügung stehen. Das ist erfreulich, denn die Oberbürgermeisterwahl ist wichtig für unsere Stadt. Allerdings wundern wir uns über den Zeitpunkt, die Unterrichtung über solche Gegebenheiten hätten wir uns sicher für das vorbereitende gemeinsame Gespräch mit den Parteigeschäftsführern am 19. Juni im Verwaltungsgebäude Gasstraße gewünscht.

Ich bin der Überzeugung, dass die Steigerung der Wahlbeteiligung das vorrangige Ziel der Stadt Solingen sein muss. Daher schlage ich – auch im Namen des Kreisverbands von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – vor, die kostenlosen Großflächen ausschließlich für eine intensive Kampagne der Stadt zugunsten der Wahlbeteiligung zu nutzen – analog den Kampagnen zur Bürgerbeteiligung an der Haushaltssanierung. Damit könnte gleichzeitig auch jeglicher Spekulation über eine Wettbewerbsverzerrung durch mögliches Wissen einzelner Bewerber über das Vertragswerk der Verwaltung mit der Deutschen Städtemedien der Firma Ströer vorgebaut werden.

Eine solche Kampagne für die Beteiligung an der Wahl ist der Stadt und unserem Gemeinwesen auf unterschiedliche Weise dienlich und hätte durchaus Vorbildcharakter – wäre also auch ein Instrument des Stadtmarketings.

Wir freuen uns darauf, kurzfristig von Ihrer Einschätzung zu hören. Da dieser Vorschlag von sehr grundsätzlicher Bedeutung ist, werden wir ihn auch öffentlich machen.

Im Übrigen mache ich noch darauf aufmerksam, dass sich die Zahl der zur Verfügung stehenden Großflächen nach Auskunft der Firma Ströer signifikant von den Angaben in Ihrem Schreiben unterscheidet.

Ich möchte Sie bitten, dieses Schreiben an die Einzelbewerber weiterzuleiten, da uns die Adressen nicht vorliegen.

Mit freundlichen Grüßen

Josef Neumann
Unterbezirksvorsitzender